



(Photos Vincent Rossotto)

Le bio récolte un immense succès au lycée horticole

Ça fait l'actu La première édition de la foire *Bio et local*, c'est l'idéal a déjoué tous les pronostics. Plusieurs milliers de personnes sont venues à la rencontre de 50 producteurs locaux

Quand on organise une première manifestation, on se pose forcément des tas de questions. On se demande si la date de l'événement a été bien choisie. On se demande si les gens vont venir. Bref, on s'inquiète... Et puis, finalement, la réponse arrive. Et, évidemment, ce dimanche, elle fait plaisir. C'est au-delà de nos espérances. » Jean-François Tripodi, président d'Agribio 06 affichait un large sourire, hier, au lycée horticole d'Antibes.

Normal : pour une première, c'est un coup de maître. La foire « Bio et local, c'est l'idéal » organisée par son association basée au Marché d'intérêt national de Nice (Min), a fait un véritable carton. Dès 9 heures, les alentours du lycée où se déroulait la manifestation ont été pris

d'assaut. Au point qu'il est devenu très difficile de se garer. Au point aussi qu'il s'est vite avéré impossible de compter le nombre de visiteurs. Mais ils étaient, à n'en pas douter, plusieurs milliers...

Qualité, sécurité, goût et soutien

« C'est la preuve qu'il y a, désormais, un vrai dynamisme pour le bio dans ce département, reprend Jean-François Tripodi. Je crois que cet engouement tient à plusieurs choses. Tout d'abord, les gens savent qu'avec le bio, il y a une assurance de qualité et de sécurité. Notre agriculture est sans OGM, sans produit phytosanitaire, sans engrais de synthèse. Il y a aussi ce plus gustatif qui attire. Enfin, je crois que les Azuréens ont envie de soutenir

l'agriculture locale. »

Et ce dimanche, ça tombait bien. Plus de 50 producteurs du département proposaient leurs produits dans un immense marché à ciel ouvert installé dans les jardins du lycée. Toutes les professions agricoles locales ou presque étaient représentées : maraîcher, viticulteur, apiculteur, oléiculteur, céréalier... De quoi faire de belles emplettes. Et évidemment, les visiteurs ne s'en sont pas privés. « Ma femme a déjà rempli deux gros sacs, plaisantait Eric. J'espère qu'elle va s'arrêter là car ce n'est évidemment pas elle qui porte... »

Et Fabienne d'ajouter : « On trouve vraiment de tout et les produits sont superbes. C'est une belle manifestation. »

Du reste, l'événement ne se limitait

pas à ce gigantesque marché bio.

Prêcher la bonne parole

En se baladant, hier, dans les jardins du lycée, on pouvait aussi découvrir d'étonnantes sculptures de bouteilles en plastiques réalisées par Nadège Pagès afin de prôner le recyclage. On pouvait aussi admirer les nombreuses expositions et stands de dégustation mis en place par les étudiants. Enfin, la foire se voulait aussi un éveilléur de conscience. Plusieurs conférences étaient organisées pour prêcher la bonne parole de la culture bio et des circuits courts. Là encore, le succès a été au rendez-vous. Chaque débat organisé dans l'amphithéâtre a fait salle comble.

PIERRE COMET
pcomet@nicematin.fr

Le lycée horticole engagé vers le bio

Si la foire-« bio et local c'est idéal » s'est installée, hier, dans le parc du lycée horticole, ce n'est évidemment pas un hasard. L'événement consacre la mise en place, depuis quelques mois, d'un partenariat entre l'établissement régional et les agriculteurs biologiques du département. Ce partenariat a pour objectif de développer encore davantage la formation bio du lycée (un des potagers est en cours de conversion vers ce mode de production). « Nous formons les futurs agriculteurs, commente le directeur de l'établissement Jean-Claude Boucaud. Par ce biais, on peut faire évoluer le métier... »

